

Declaración del Comité Ejecutivo del Partido Comunista Obrero Español

FRENTE AL TERRORISMO, SOLICITUDES POLÍTICAS

Una ola de violencia viene azotando el país, que ha culminado en los sucesos del País Vasco y el asesinato del general Juan Sánchez-Romero Izquierdo y el teniente coronel Antonio Pérez Rodríguez. A quién favorecen hoy estos actos de violencia y terrorismo? No cabe duda en ello: favorecen a los sectores más reaccionarios, a los enemigos de la libertad y de la marcha de los pueblos del Estado español hacia la democracia.

En toda sociedad dividida en clases, el Estado - como forma de dominio de una clase - genera objetivamente violencia al no dar respuesta satisfactoria a las aspiraciones de la mayoría de la sociedad. Luego, en determinadas circunstancias, vienen a añadirse la violencia y el terrorismo de los grupos reaccionarios que tienden a inclinar el poder burgués hacia formas fascistas.

El Partido Comunista Obrero Español condena de la forma más energica los actos terroristas que vienen teniendo lugar, por ser éstos contrarios a los intereses de los trabajadores y de la inmensa mayoría de los españoles.

Al mismo tiempo, rechaza las declaraciones de ciertos líderes de partidos parlamentarios que en falso insidioso apuntan a cargar la responsabilidad de estos actos a todas las formaciones políticas no parlamentarias. Esos actos no son casualidades y llevan el ~~sabotaje~~ aguas al molino de la reacción.

El Partido Comunista Obrero Español declara igualmente que no es con leyes represivas ni de defensa del Estado como podrá ponerse fin al terrorismo. La historia nos demuestra cómo fueron aplicadas y para qué sirvieron leyes de ese tipo, como la llamada "Ley de Defensa de la República" de los años treinta.

Acabar con los actos de violencia y terrorismo sólo es posible si se lleva a cabo una política verdaderamente democrática, que vaya resolviendo los problemas que aquejan a los españoles, entre los que destacan el paro que afecta a más de un millón de ciudadanos, jóvenes en gran parte; la carencia

de tierra para millones y millones de campesinos que están dispuestos a trabajarla provechamente; a la conciliación de los derechos legítimos de naciones y de regiones.

El Partido Comunista Obrero Español invita a todo el pueblo a exigir que el Congreso investigue a fondo quién teledirige a los grupos que cometan los atentados, a actuar conscientemente por impedir la escalada del terror e imponer soluciones políticas a los problemas actuales.

Comité Ejecutivo del
Partido Comunista Obrero Español

Madrid, 23 de julio de 1978

Declaración del Comité Ejecutivo del Partido Comunista Obrero Español

ANTE EL XI FESTIVAL, NUEVA CANALLADA CARRILLISTA

En la preparación del XI Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes han venido produciéndose anomalías y manejos antidemocráticos protagonizados por la Unión de Jóvenes Comunistas de España (UJCE), cuyos dirigentes, adoctrinados por la dirección del PCE, intentaron expulsar del comité preparatorio a otras organizaciones juveniles, entre ellas a la Federación de Juventudes Comunistas de España (FJCE), y ahora lanzan un ataque canallero contra los jóvenes afines a nuestro partido.

En las sesiones de dicho comité, los "argumentos" esgrimidos por el representante carrillista de turno se resumieron en "el PCOE ataca al PCE", "el PCOE hace entrismo en el PCE, por lo que este ha debido disolver agrupaciones y expulsar a afiliados", "el secretario general del PCOE, Enrique Lister", ha publicado un libro contra Santiago Carrillo".

De doce organizaciones juveniles presentes en los debates, sólo una votó a favor de los ataques carrillistas - las Juventudes Autogestionarias Carristas - y dos se abstuvieron. Las ocho restantes rechazaron el voto que querían imponer los jóvenes del señor Carrillo. Luego comenzaron con votar el XI Festival si no se expulsaba a la FJCE. Nuevamente fueron derrotados.

Fallidos sus intentos, la dirección de la UJCE decide de publicar en "Mundo Obrero", órgano del PCE, un comunicado columnístico en el que afirma que no somos españoles y servimos intereses extranjeros. No es ésta la primera vez que los dirigentes carrillistas recurren a la mentira cuando sus munecos abortan. Nuestro partido ya sufrió en otras ocasiones, en diferentes reuniones internacionales, injurias semejantes por parte de dichos señores.

En su difamación, los dirigentes del partido y las juventudes del señor Carrillo no inventan nada; se limitan a copiar los argumentos de tipo fascista: los comunistas del PCOE y los jóvenes de la FJC no son españoles. Eso fue el lema de la propaganda de todos los gobiernos fascistas y reaccionarios contra los partidos comunistas de sus respectivas países; fue el

centro de la propaganda franquista contra el PCE en la época en que éste era un partido revolucionario.

El recuento 1 insulto, 1 columna, 1 difamación es prácticamente corriente en los dirigentes carlistas. Ello de una idea de lo que sería ese "socialismo en libertad" que esos señores "demócratas" ofrecen a los españoles.

El Comité Ejecutivo del Partido Comunista Obrero Español denuncia ante la opinión pública internacional los métodos rastrosos y los que suceden nuestros "euro-portunistas" para denigrir a los comunistas que no reniegan ni se inclinan ni de radicalismo-leninismo ni de la defensa de los intereses de la clase obrera. En cuanto a la cara y la actitud de cada cual, a las ideas y criterios que a día de hoy tienen de la democracia, en el propio festival de la juventud se verá, como en el suelo español se comprueba cada día.

Comité Ejecutivo del
Partido Comunista Obrero Español

Madrid, 25 de julio de 1978